



Dalam beberapa tahun terakhir, nilai pertumbuhan ekonomi Sulawesi Tengah mengalami kenaikan yang signifikan dan melampaui nilai rata-rata pertumbuhan ekonomi nasional. Hal ini membuat Menteri Negara Perencanaan Pembangunan Nasional sekaligus Kepala Bappenas Prof. Dr. Armida Alisjahbana, SE, MA merasa kagum sekaligus mengapresiasi pencapaian daerah ini, saat menghadiri pembukaan Musrenbang Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2013 di Hotel Santika, Minggu (31/3).

Pada pelaksanaan musrenbang ini, Gubernur Sulawesi Tengah Drs. H. Longki Djanggola, M.Si bersama sebelas bupati/walikota se Sulawesi Tengah bersepakat untuk mengakselerasi pembangunan di Sulawesi Tengah yang diwujudkan melalui penandatanganan nota kesepkatan bersama (MoU) dengan 6 poin utama antara lain, mempercepat pencapaian sasaran Millenium Development Goals (MDG) 2015 dan peningkatan IPM; kedua, pemanfaatan basis data terpadu untuk mendukung program-program sosial dalam penanggulangan kemiskinan; ketiga, melaksanakan program-program prioritas pada MP3EI Koridor Sulawesi; keempat, pembangunan dan pengembangan infrastruktur; kelima, mendukung percepatan Kawasan Industri Palu (KIP) menjadi Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) dan keenam mendukung penyelenggaraan Sail Tomini 2014.

Gubernur Longki Djanggola dalam sambutannya, menginstruksikan kepada para bupati dan walikota untuk dapat mengaktualisasikan hasil musrenbang sebagai bahan pertimbangan utama dalam menyusun Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) kabupaten kota tahun 2014.

Ditulis oleh 120Y

Senin, 01 April 2013 01:24 - Terakhir Diperbaharui Senin, 01 April 2013 07:17

---

Sebagaimana diketahui pada tahun 2013 ini untuk pertama kalinya Provinsi Sulawesi Tengah melakukan penilaian terhadap dokumen perencanaan pembangunan atau Pangripta Nusantara tingkat Provinsi Sulawesi Tengah yang diikuti 11 kabupaten/kota, dan Kota Palu akhirnya memperoleh predikat terbaik pertama, disusul Kabupaten Donggala dan Kabupaten Tolitoli di peringkat ketiga.

Di akhir acara, Menteri sekaligus Kepala Bappenas Armida Alisjahbana yang didampingi Gubernur Longki Djanggola menyerahkan majalah pembangunan edisi IX dan Buku Sulawesi Tengah Merajut Inspirasi kepada para bupati/walikota se Sulawesi Tengah. {jcomments on}